NUEVA ETAPA

No creemos que resulte pretencioso el título de este editorial porque, efectivamente, la vida de nuestro Colegio ha entrado en una nueva fase.

Empezando por un aspecto puramente formal pero importante, el presente número de APUNTES es el primero en el que nuestro Boletín Informativo se estructura como una revista profesional de y para los colegiados de Andalucía Oc cidental. APUNTES está, naturalmente, abierto a todos: Desde su redacción —ahora mismo formada exclusivamente por miembros de la Junta Rectora pero a la que se podrán ir incorporando colaboradores asiduos de la revista— hasta las secciones de Buzón (cartas al director) o de Pequeños Anuncios (breves notas de comunicación entre compañeros que no impliquen publicidad profesional) pasando por artículos de fondo, experiencias profesionales. noticias de congresos, cursos, recensiones bibliográficas, etc. Hemos pensado la revista como eminentemente profesional y aplicada, abierta a la opinión, al diálogo y hasta a la confrontación siempre que ésta sea respetuosa con las personas; no es una revista técnica en el sentido de teórica o de investigación aunque, mientras el Colegio no disponga de otra revista en esta línea, admitirá trabajos de esta índole.

Todos debemos participar en APUNTES enviando colaboraciones a la redacción. No es ocioso recordar ahora lo que hace justamente un año publicábamos en el aditorial del número uno de nuestro Boletín; decíamos entonces que aspirábamos a desdibujar los personalismos —no las personalidades— tanto dentro de la Junta Rectora como entre los demás colegiados; decíamos que creíamos en el trabajo, inteligencia y sensibilidad de cuantos compañeros —por uno u otro motivo— pudieran destacar. Hoy seguimos aspirando y creyendo en lo mismo como, igualmente, seguimos afirmando el único límite que nos ponemos nosotros y ponemos a los demás para que, de verdad, APUNTES sea una revista colegial: La revista existe para servirnos a todos y nunca para que nadie se sirva de ella; La Dirección y el Consejo de Redacción se responsabilizan de este compromiso y de su cumplimiento responderán ante los colegiados.

Por los demás, APUNTES no sólo será reflejo de la vida de nuestra profesión y Colegio en Andalucía Occidental sino que servirá, también, para llevar la imagen del psicólogo y su función social a numerosos ámbitos donde todavía no somos suficientemente conocidos o valorados. Pretendemos, por ahora, hacer tiradas de cada número de la revista que prácticamente dupliquen el número de colegiados; queremos que la voz de la profesión y su Colegio llegue con cierta regularidad a organismos públicos, a instituciones sociales, educativas, sanitarias, culturales, a otros Colegios Profesionales, a empresas, a bufetes de abogados, a consultas médicas, a estudios de arquitectos o de ingenieros; queremos que también la revista sirva para que nos vayan conociendo los futuros profesionales de la Psicología mientras cursan sus estudios... Desde 1980, año en que se constituyó nuestra Delegación, hemos ido viendo cómo el Colegio se ha ido afianzando internamente y pensamos que sin desatender a esa cohesión interna, ha llegado el momento de dar un salto sereno y firme hacia el exterior. APUNTES puede ayudarnos a ello; ser así el portavoz de esta nueva etapa.

Pero no sólo por contar con una revista que amplíe nuestra voz estamos entrando en una nueva etapa: Se aproximan momentos decisivos en el terreno de las organizaciones profesionales, baste citar el proyecto de ley sobre Colegios Profesionales que elaborará el Gobierno y discutirán las Cortes, o también, los distintos intentos de coordinación intercolegial que representan la Unión Profesional o una posible Plataforma de Profesionales para el Progreso. (La primera de estas asociaciones ya ha celebrado una Asamblea Informativa en Sevilla). A todo ello deberá atender el Colegio de Psicólogos y, representando a la profesión, responder adecuadamente.

Dada la importancia y dificultad de los temas acabados de citar, y para favorecer la coordinación de las distintas Delegaciones del Colegio Oficial de Psicólogos ante ellos, hemos vuelto a solicitar de la Junta de Gobierno la presencia con voz y sin voto de Andalucía Occidental en las reuniones de la misma; esperamos de la sensatez de los compañeros que componen la Junta de Gobierno, que sus decisiones nos permitan estar representados y contribuir con mayor eficacia al desarrollo de esta nueva época.

Suponemos que ahora queda suficientemente justificado el título del presente editorial; estrenamos revista y estrenamos actitudes y nuevos compromisos. Todo ello es un reto, pero precisamente por eso estamos contentos dado que en definitiva, hemos apostado por el futuro y, por ello, creemos que no podemos perder. Bienvenidos a APUNTES, bienvenidos a esta nueva etapa del Colegio.